

Des collégiens polonais en visite

Accueillis par le collège des Eyquem, des élèves polonais sont actuellement en visite sur la commune. Vendredi soir, une réception était organisée en leur honneur dans les salons de l'hôtel de ville. Les jeunes, accompagnés de François Oilleaux, principale du collège ; Siegfried Maillard, chef du projet et Urszula Utnicka, professeur polonais ont été reçus par Régine Marchand, Mauricette Boisseau et René Saba, adjoints au maire.

« C'est un projet Smile, issu du programme Comenius, explique M. Maillard, axé autour des maths et de l'anglais mais aussi des activi-

tés pédagogiques innovantes. Les collégiens sont logés dans les familles et pendant 12 jours, dont 3 au collège avec des cours spécifiques, ils vont visiter Bordeaux, le bassin d'Arcachon, Saint-Émilion... Les deux derniers jours seront réservés à visiter Paris avant de reprendre l'avion. »

La principale a remercié tous ceux qui ont œuvré pour la réussite de ce projet. « Nous avons l'habitude de faire une réception à la mairie lorsque des élèves étrangers sont dans les collèges méridionaux, mais c'est la première fois que nous recevons des Polonais, a conclu Régine Marchand. Venir dans une famille ou recevoir un élève correspondant, c'est toujours un enrichissement pour tous. » PHOTO MICHÈLE GANET

